



学校だより 4月号

平成30年4月11日
京都市立安祥寺中学校
校長 田中 智之

平成30年度がスタートしました

4/6（金）の着任式・始業式に続き、4/9（月）に入学式を行い、新入生100名を迎える、全校生徒290名で平成30年度がスタートしました。

今年度、教職員は10名が新たに着任し、生徒とともに「安祥寺中学校をさらに盛り立てよう」という決意のもと、「3年生が憧れの存在となる学校」という新たな伝統を進展すべく新年度のスタートをきりました。

学校教育目標の達成に向けてさらに努力を続けてまいります。今年も「かがやけ」の合言葉のもとに、教育活動を展開・充実してまいります。

改築のため「体育館がない」というピンチをチャンスにかえるべく、創意工夫と協力、気配り・心配りで、課題を乗り越えてまいります。

保護者・地域の皆様もどうぞご理解ご協力をお願いいたします。



＜馴染みの体育館、まもなく解体工事開始＞

学校教育目標

「生きる力（確かな学力・豊かな心・健やかな体）を育み、
自らの将来と次代を切り拓く生徒を育成する」

合い言葉は **『かがやけ』 next stage!**

かんがえて行動する がんばってやり抜く やさしい心を持つ

(1年生) けんかをせず仲間を大切に (2年生) けんめいに鍛える

(3年生) けっかをだすく進路を切り拓く

(教職員) けっかへと導く熱意と愛情



お知らせ

全国学力学習状況調査 4/17（火）

家庭訪問 4/23（月）～27（金）

春季総合体育大会開会式 4/29（日）

※裏面に月行事を掲載しています。ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。

この印刷物が不要になれば

「難がみ」として古紙回収等へ！

